

En el Congreso, el Mindefensa aseguró que ‘esos tipos’ no están en Colombia.

El ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, reiteró ayer que las Fuerzas Armadas no se irán del Cauca y dijo que los jefes de la guerrilla «hace rato que no están en Colombia».

Previo a un debate en la plenaria de la Cámara sobre la situación en Cauca y Putumayo, Pinzón se refirió al reciente comunicado de las Farc en el que anuncian que liberarán a los dos pilotos del helicóptero que aterrizó de emergencia en Argelia (Cauca), el pasado 10 de julio.

«Ese grupo lo único que ha hecho es mentirle de manera persistente a Colombia. Allá (en el Cauca) lo que están es presionados, y la presión a ese grupo y a su estructura de narcotráfico va a seguirse incrementando», advirtió Pinzón.

El Ministro también criticó duramente que las Farc sigan afectando a comunidades indefensas y afirmó que «los jefes de ese grupo terrorista ni siquiera viven acá». «Todo el mundo sabe dónde andan.

Esos tipos hace rato que no están aquí en Colombia», dijo.

Las palabras de Pinzón fueron el prólogo de un debate que se caracterizó por las críticas a la falta de políticas sociales en Cauca y Putumayo, y por los cuestionamientos a la idea de que solo por la fuerza se conseguirá la paz.

Con cifras en mano, Guillermo Rivera, representante liberal del Putumayo, adjudicó la difícil coyuntura en esos departamentos al abandono social del que fueron víctimas, según él, durante los gobiernos del expresidente Álvaro Uribe (2002-2010).

Rivera, uno de los impulsores del debate, abogó por una «política de desarrollo rural alternativo».

Y el representante del Polo Iván Cepeda, citante también, propuso que una comisión de los partidos políticos visite el Cauca para que palpe la realidad de esa región.

El líder del Consejo Regional Indígena del Cauca (Cric), Feliciano Valencia, ofreció los territorios indígenas para desarrollar diálogos de paz.

Farc condicionan salida del Cauca

'Todo mundo sabe dónde andan jefes guerrilleros'

'Timochenko', el jefe las Farc, respondió en un comunicado a la petición de los indígenas de que esa guerrilla abandone sus territorios. «Si el Ejército, la Policía y los paramilitares salen del Cauca (...), nosotros no tendremos problemas para salir», dijo. En otro comunicado, las Farc anunciaron la entrega, al CICR, de los 2 pilotos de un helicóptero que aterrizó de emergencia en Argelia.